

Protokoll:

Rm Mehlbreuer spricht sich für eine ganzheitliche verkehrliche Lösung bzw. Optimierung für den Bereich Clemensstraße/Pfuhlgasse aus. Sie bittet, die Verkehrs- bzw. Umweltverhältnisse in diesem Bereich ganzheitlich zu betrachten.

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass sich durch die vorgeschlagene Maßnahme der Verkehrsfluss zeitnah und kostengünstig verbessern ließe.

Rm Schupp schlägt vor, in den Abendstunden außerhalb von Veranstaltungen die Ampelphasen im Bereich der Clemensstraße/Pfuhlgasse anzupassen, bzw. zu optimieren.

66/Herr Gerhards erklärt, dass eine Anpassung von Ampelphasen nicht ohne weiteres möglich sei.

Rm Lipinski-Naumann spricht sich ebenfalls für eine ganzheitliche Betrachtung der Verkehrsproblematik im Bereich Clemensstraße/Pfuhlgasse aus. Daher schließe sich die SPD-Ratsfraktion der Auffassung von Rm Mehlbreuer an.

Dem Antrag wird mehrheitlich mit vier Gegenstimmen und zwei Stimmenthaltungen zugestimmt.